

27.12.2006 – 10:30 Uhr

Rétrospective sociale de Caritas en fin d'année: Combattre la pauvreté de manière préventive

Lucerne (ots) -

Malgré la relance économique, de plus en plus de personnes en Suisse se trouvent dans une situation sociale précaire. Dans son "Almanach social 2007", l'annuaire sur la situation sociale en Suisse, Caritas Suisse défend une politique sociale qui permettrait de combattre la pauvreté de manière préventive.

La politique sociale actuelle vise uniquement à aider les personnes qui sont déjà dans une situation sociale précaire. On ne songe pas assez au fait qu'une politique sociale préventive pourrait aider certaines personnes à ne pas tomber dans la pauvreté. Carlo Knöpfel, chef du Secteur analyse et recherche de Caritas Suisse, se déclare en faveur d'une approche plus éclairée en matière de politique sociale. Selon lui, il ne faut pas considérer les dépenses sociales uniquement comme des coûts. "Ce sont des investissements qui porteront leurs fruits plus tard, à travers des recettes fiscales supplémentaires et, surtout, d'allocations sociales inférieures", écrit Carlo Knöpfel dans l'"Almanach social 2007".

Selon Carlo Knöpfel, une politique sociale digne de ce nom doit créer des passerelles. La pauvreté résulte de problèmes scolaires, de la recherche infructueuse d'une place d'apprentissage ou de la fondation d'une famille. C'est souvent aussi un triste héritage que les parents lèguent à leurs enfants.

La Suisse, qui est une société de services moderne, doit dès lors investir davantage dans la formation. Et cela commence avant même que les enfants ne soient en âge d'aller à l'école. Il est également nécessaire de mettre en place des mesures en matière de politique familiale, de manière à permettre aux deux parents d'exercer une activité professionnelle. C'est la seule façon de garantir l'équité sociale dans le contexte actuel de croissance économique et d'éviter demain des coûts sociaux superflus, selon Carlo Knöpfel.

Pour la première fois cette année, l'Almanach social de Caritas propose une traduction française de sa rétrospective sur la situation sociale en Suisse.

Almanach social 2007. L'annuaire de Caritas sur la situation sociale en Suisse. Fr. 14.-, 76 pages (disponible mi-janvier)

Contact:

Stefan Gribi
Secteur communication
Tél.: +41/41/419'22'37

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100522179> abgerufen werden.